



ALITO SUELTA: ENCUESTAS NO FAVORECEN A BEATRIZ, LA PRIISTA NO DECLINA

LÍDER del tricolor señala que están en "reflexión profunda"; mañana, decisión de su partido; aspirante no se baja: únicas mediciones válidas, las del Comité, dice.



“

HEMOS VISTO que las encuestas no la favorecen (a Beatriz Paredes); estamos trabajando, pero siempre el partido buscará la unidad del Frente Amplio por México”

Alejandro Moreno
Dirigente del PRI



“

CONSIDERO conveniente, antes de que tome cualquier decisión, conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente, que son las únicas válidas”

Beatriz Paredes

Aspirante a encabezar el Frente

Se está haciendo una reflexión profunda: *Alito*

PRI abre vía a declinar; Paredes pide esperar

EL LÍDER nacional del tricolor asegura que lo más importante es la unidad del FAM; la senadora subraya que no cambiará sus convicciones en la construcción democrática

Por Yulia Bonilla y Magali Juárez

Mientras el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, señaló que las encuestas para la candidatura del Frente Amplio por México no "favorecen" a la aspirante de su partido, Beatriz Paredes Rangel, y se encuentran "reflexionando profundamente", la senadora tricolor respondió que antes de tomar cualquier decisión, buscará conocer los resultados que arrojen los sondeos del Comité Organizador del FAM.

En lo que fue interpretado como la inminente declinación de la aspirante del PRI a favor de la panista Xóchitl Gálvez, desde la sede nacional del tricolor, Moreno Cárdenas declaró en entrevista que "hemos visto que las encuestas no la favorecen; estamos trabajando, pero siempre el partido buscará la unidad y el trabajo del Frente Amplio por México; ésa es nuestra convicción y es nuestra responsabilidad".

LA SENADORA Beatriz Paredes llega al final del proceso del FAM respaldada sólo por la estructura del PRI, que de los tres partidos de la coalición opositora es el de mayor militancia.

Eldato

Alito Moreno dijo que lo más importante ahora es el Frente Amplio por México y, a partir de ello, "el partido, desde

estos días, está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión siempre".

Al referirse a la exgobernadora de Tlaxcala, la describió como una mujer de Estado, responsable con el país, de quien está seguro, dijo, "tomará la mejor decisión, que es estar del lado de México".

Por ello, anunció que el miércoles habrá una reunión en la que el PRI emitirá una posición clara al respecto.

"Es un mensaje también para dejar claro que, para nosotros, lo importante es no permitir que Morena siga destruyendo este país, para eso se hizo el Frente Amplio por México, para detener a Morena. Morena es la peor tragedia que le ha pasado a México, están destruyendo este país y, en ese contexto, vamos a revisar para construir a la candidata más competitiva", declaró Moreno Cárdenas.



Más tarde, Paredes Rangel emitió un comunicado a través de sus redes sociales en el que asegura que esperará conocer los resultados de las encuestas que mandó a realizar el Comité Organizador.

"Respeto al dirigente de la organización política de la cual soy militante; sin embargo, considero conveniente, antes de que yo tome cualquier decisión, conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente Amplio por México, que son las únicas válidas para el efecto de incidir en la definición de la Coordinación del Frente", manifestó.

A través de un posicionamiento oficial, la política tlaxcalteca dijo que con independencia de que el Revolucionario Institucional pondere los factores que considere para favorecer la unidad del Frente, prefiere conocer los resultados oficiales de las encuestas.

No obstante, la senadora tricolor dejó claro que como parte de la construcción democrática se gana y se pierde, pero eso no cambia las convicciones.

"El liderazgo del PRI y la estructura de la dirigencia podrá ponderar otros factores en beneficio de cuidar la unidad del Frente y estaré atenta a sus consideraciones, en el entendido de que, para todos los participantes en este proceso, conocer oportunamente los resultados de las encuestas oficiales, pueden clarificar muchas interrogantes", subrayó la aspirante a la candidatura presidencial.

"En la construcción democrática, se gana, se pierde, se avanza, se retrocede. Las convicciones prevalecen", agregó la legisladora.

Mañana, día en que anunció el presidente nacional del tricolor que se dará a conocer la decisión tomada, se tenía contemplada la asistencia de la senadora Paredes Rangel como ponente a la reunión plenaria de la bancada priista en el Congreso de la Unión; sin embargo, en un ajuste hecho de último momento ayer, se informó que ella ya no participará en el encuentro.

Y mientras la permanencia de la senadora priista en el proceso interno del Frente Amplio quedó en vilo, el Comité Técnico Organizador continuaba adelante con el proceso y dio a conocer ayer

que, tras la validación de los registros para conformar el padrón que participará en la consulta final del domingo, se confirmó la inscripción de dos millones 297 mil 529 personas.

Paralelo a esto, se está llevando a cabo un sondeo en el que se aplican tres mil cuestionarios vía telefónica y la misma cantidad en viviendas, en donde la primera modalidad valdrá 30 por ciento y la segunda, 70 por ciento.

Alejandra Latapí, integrante del Comité Técnico Organizador del Frente Amplio, señaló en entrevista con *La Razón* que ellos están concentrados en que la consulta para elegir entre las dos últimas contendientes salga adelante, pues "las presiones políticas son temas políticos de los partidos".

Parte de estos esfuerzos fue la verificación del padrón electoral del Frente Amplio, pues aseguró que la "depuración" para validar cada registro les llevó dos semanas, algo que "al INE, en otros momentos, le ha llevado seis meses".

Latapí detalló a este medio que para la consulta del 3 de septiembre se contempla la instalación de al menos dos

mil 500 mesas para mil 190 centros de votación en las 32 entidades federativas.

Mencionó que, para la operación de los centros de votación, se contará con el apoyo de las organizaciones civiles, así como representantes de los partidos y de las dos contendientes.

El Frente Amplio por México definirá a la ganadora de la candidatura a la Presidencia de la República a través de dos formas: una consulta nacional que se aplicará el domingo 3 de septiembre a simpatizantes que se inscribieron en su plataforma; para ello, se desplegarán mil 190 centros de votación y habrá dos mil 500 mesas de participación. Podrán participar casi dos millones 300 mil personas.

La segunda vía es por medio de una encuesta que será levantada entre el 27 y el 30 de agosto en viviendas y vía telefónica. El resultado será dado a conocer el mismo domingo.

Buscan la ruta

Luego de las declaraciones de la dirigencia del tricolor, la senadora del PRI aguardará a conocer los resultados de las encuestas del Comité Organizador.



“**HEMOS VISTO** que las encuestas no la favorecen (a Beatriz Paredes); estamos trabajando, pero siempre el partido buscará la unidad y el trabajo del Frente Amplio”

Alejandro Moreno
Dirigente nacional del PRI

“**RESPETO** al dirigente (...) sin embargo, considero conveniente, antes de que yo tome cualquier decisión, conocer los resultados de las encuestas”

Beatriz Paredes
Aspirante del Frente Amplio



CONTRARIO a otros contendientes, la priista no ha realizado encuentros multitudinarios con simpatizantes, pero sí con militantes priistas.